

En la ciudad de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León siendo las 10:10 diez horas con diez minutos, del día 22-veintidós de febrero de 2023-dos mil veintitrés, se reunieron integrantes del Consejo Consultivo del Instituto Estatal de Transparencia, mediante la plataforma Zoom, con el objeto de celebrar la primera sesión ordinaria del año 2023.

Para iniciar el Consejero Presidente del Consejo, José Manuel Pérez Ermel, agradece la presencia de las y los Consejeros, al personal de apoyo y a la audiencia en general.

El Consejero Secretario, Jorge García Espinosa procedió a verificar la asistencia de las y los integrantes del Consejo Consultivo, quienes fueron convocados oportunamente en los términos de los Artículos 55, fracción I, 61, 62 y 63 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nuevo León; y en los diversos artículos 14, 15 y 16 de las Reglas de Operación del Consejo Consultivo del Instituto.

A fin de llevar a cabo la primera sesión ordinaria del Consejo Consultivo de este órgano autónomo, por lo que en este momento me permito realizar pase de lista de asistencia y registro de los siguientes:

José Manuel Pérez Ermel, Consejero Presidente.
Jorge García Espinoza, Consejero Secretario.
José Perales Arévalo, Consejero Consultivo.
Enyara Cecilia Guzmán Chávez, Consejera Consultivo.
Erika Fátima Rangel Avalos, Consejera Consultivo.
Fernando Mauricio González del Bosque, Consejero Consultivo.
José Gerardo García Ibarra, Consejero Consultivo.

Al estar presentes la mayoría de las y los Consejeros Consultivos, se declara que existe quorum legal para el desarrollo de esta sesión ordinaria, por lo cual queda instalada legalmente esta sesión, en tal virtud pido al Secretario del Consejo Consultivo de lectura al orden del día, propuesto para esta fecha y lo someta a consideración de los integrantes del Consejo presentes:

- I. Pase de lista de asistencia, registro y verificación del quórum legal.
- II. Declaración de instalación de la sesión.
- III. Lectura de aprobación del orden del día.
- IV. Votación de modificación del reglamento del Consejo Consultivo derivado del cambio de nombre de la COTAI por el INFONL.
- V. Votaciones de solicitudes de integrantes faltantes del Consejo Consultivo del INFONL y al Congreso de Estado Nuevo León.

VI. Asuntos Generales.

Posteriormente, se procedió a someter a votación el proyecto del orden del día, sin manifestaciones de las y los Consejeros Consultivos presentes, aprobándose por unanimidad de votos.

Enseguida para dar atención al punto IV, del Orden del día, se sometió a consideración de los integrantes del Consejo Consultivo de este Instituto la votación de la modificación a las reglas de operación del Consejo, derivado del cambio de denominación de COTAI al de INFONL, aprobándose por unanimidad de votos de las y los integrantes del Consejo presentes.

Para dar atención al punto V, del Orden del día, se sometió a la consideración de los integrantes del Consejo, la aprobación del envío al Congreso del Estado de Nuevo León, de solicitud de los integrantes faltantes del Consejo Consultivo del Instituto, por lo que se aprobó por unanimidad de votos de las y los Consejeros presentes, con la indicación de que la solicitud de los integrantes faltantes sean mujeres, lo anterior, por el tema de paridad se solicitó que de preferencia sea mujer.

Para dar atención al punto VI del Orden del día, que es asuntos generales, no hubo comentarios u observación alguna por parte de las y los integrantes del Consejo presentes, por lo que el Secretario del Consejo Consultivo, Jorge García Espinoza concede la palabra al Consejero Presidente José Manuel Pérez Ermel, para que proceda a dar trámite al último punto del orden del día de esta sesión.

Finalmente, siendo las 10:24-diez horas con veinticuatro minutos del día 22-veintidós de febrero de 2023-dos mil veintitrés; se declara formalmente clausurada la primera sesión ordinaria del Consejo Consultivo del Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, se levanta la sesión.

FIRMA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO ASISTENTES A LA SESIÓN



José Manuel Pérez Ermel
Consejero Presidente



Jorge García Espinosa
Consejero Secretario

José Perales Arévalo
Consejero Consultivo



Enyara Cecilia Guzmán Chávez
Consejera Consultivo



Erika Fátima Rangel Avalos
Consejera Consultivo



Fernando Mauricio González del
Bosque
Consejero Consultivo

José Gerardo García Ibarra
Consejero Consultivo